

**Ruth Künzli-Galliker
tritt bei den Gemeinderatswahlen
nicht mehr an**

Ruth Künzli informiert, dass sie sich bei den Gesamterneuerungswahlen für den Gemeinderat im Frühling 2024 nicht mehr zur Verfügung stellen wird. Die Rickenbacher Gemeinderätin Ressort Soziales (FDP) ist seit 2008 im Gemeinderat tätig. «Für mich ist immer klar gewesen, dass ich nach vier Legislaturen nicht mehr antreten werde», so Ruth Künzlis Kommentar.

Der Gemeinderat sowie die Ortspartei «FDP» haben den Entscheid der Sozialvorsteherin mit Bedauern – aber auch mit Verständnis – entgegengenommen. Ruth Künzli hat mit ihrem Know-how und ihrer Erfahrung sowie ihrer kollegialen und offenen Art die Gemeinde in den letzten Jahren nachhaltig mitgeprägt. Der Gemeinderat dankt ihr bereits heute für ihre geleistete Arbeit. Stand heute werden die vier anderen Gemeinderatsmitglieder, Anita Habermacher-Furrer, Adrian Häfeli, Nicole Müller-Amrein und Thomas Zettel, für eine weitere Legislatur kandidieren. Durch die frühzeitige Ankündigung bleibt genügend Zeit, um eine Nachfolgerin oder einen Nachfolger für den frei werdenden Sitz des Ressorts Soziales zu finden.



16 Jahre im Gemeinderat; Ruth Künzli legt ihr Amt auf das Ende der regulären Legislatur nieder.